

学校だより

NO. 490

令和7年6月30日



品濃

〈横浜の教育がめざす人づくり〉

自ら学び 社会とつながり ともに未来を創る人

〈学校教育目標〉

大好き自分 大好きみんな ともに創る品濃の子

- ・知 生きて働く知
- ・徳 豊かな心
- ・体 健やかな体
- ・公 公共心と社会参画
- ・開 未来を拓く志

横浜市立品濃小学校

電話 824-0651

FAX 826-2183

URL <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/shinano/>

心にゆとりをもって、人にはやさしく、心温かに

校長 世取山 実義

先日梅雨空の夕方、外は霧雨が降っていました。私は傘を取りに校舎に戻ろうかどうか、一瞬迷ったのですが、東戸塚駅も近いこともあり、そのまま帰宅の途につきました。学校前の交差点で信号待ちをしていると、保護者の方がやさしく声をかけてくれました。「校長先生、傘をどうぞ。」私は、並木坂には雨よけもあるので、「大丈夫です。ありがとうございます。」と親切なお声かけにもかかわらず、お断りをしてしまいました。駅前近くの交差点では信号が青にかわりました。小走りかけ出すと「校長先生、傘をお持ちください。」と走りながら傘を差し出してくれた別の保護者の方にもお会いしました。「大丈夫です。ありがとうございます。」と、これまた親切なお声かけにもかかわらず、お断りをしてしまいました。人にやさしくできる保護者の方がなんて多いのかと、うれしく思いました。本当にありがたい限りで、心が温かくなる一日でした。それに反して、自分はなんて心に余裕がなかったのかと反省しました。この場をお借りし、あらためて親切にしてくださった方へお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。それ以来、「心にゆとりをもって、人にはやさしく、心温かに」と、自分に言い聞かせております。

6月23日(月)と24日(火)、5年生が三浦で宿泊体験学習を行いました。天気にも恵まれ、普段では経験することができない海での活動や漁業体験を行いました。人とのつながりや自然の素晴らしさ、友達のよさを実感できた2日間でした。7月6日(日)と7日(月)には、6年生が日光へ修学旅行に行きます。楽しい思い出がたくさんできるように、児童も教職員も準備を進めています。

暑い日が続いていますが、品濃小学校の子どもたちが安全に安心して過ごせるように、保護者の皆様、地域の皆様、ご支援ご協力を引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

身近な人のよさをたくさん見つけてみましょう。そして、伝えましょう。